

**RILIS NASIONAL**

## Suasana Kebersamaan dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Sampaikan Himbauan Kamtibmas Setelah Sholat Maghrib Berjamaah

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Jul 27, 2023 - 20:06



● ● ● ●  
REDMI NOTE 10 PRO | 📱

*Suasana Kebersamaan dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Sampaikan Himbauan Kamtibmas Setelah Sholat Maghrib Berjamaah*

Indramayu - Suasana kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat terjalin dengan baik di wilayah hukum Polsek Sliyeg.

Setelah melaksanakan sholat Maghrib berjamaah di salah satu masjid, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sliyeg, bersama dengan warga setempat, duduk bersama untuk menyampaikan himbauan kamtibmas.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Kamis (27/07/2023) malam ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar untuk mendekatkan diri dengan warga dan membangun komunikasi yang lebih erat.

Dengan ikut berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan seperti sholat berjamaah, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada warga yang hadir.

Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan meliputi pentingnya saling mengawasi dan menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman kejahatan dan agar tetap berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kegiatan yang mencurigakan.

"Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg senantiasa hadir dan siap menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di acara sholat Maghrib berjamaah ini adalah salah satu bentuk dukungan kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno.

Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan apresiasi yang tinggi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat.

"Komitmen Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan himbauan kamtibmas adalah wujud nyata dari pelayanan dan kepedulian kami terhadap lingkungan sekitar," ucap Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.

"Kami juga akan terus aktif melakukan kegiatan sosialisasi kamtibmas dan berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat. Bersama-sama, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif untuk kehidupan yang lebih baik bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sliyeg," tambah IPTU Sutrisno.